



Recuerda dichos de AMLO

Puesto público, encargo del pueblo: Sheinbaum

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La precandidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que estar en el servicio público no consiste en ocupar un puesto, sino de cumplir un encargo de la población.

En su visita al municipio de Atlixco, Puebla, en su tercera semana de precampaña, recordó sus inicios en la política junto al actual Presidente de la República, cuando aspiraba al cargo a inicio del siglo y cuando posteriormente fue parte de su gabinete en el entonces Distrito Federal.

“Siempre nos dijo: el puesto público no es un cargo, es un encargo que da el pueblo de México para servirle. Y de igual manera, aunque no fuera servicio público, desde que estábamos en el movimiento antes de que ganara la Presidencia, siempre nos daba un encargo”, comentó ante los simpatizantes.

A lo largo de su mensaje, Sheinbaum Pardo reiteró que “no hay de otra”, en referencia a que se debe dar continuidad al proyecto gubernamental en curso.

En ese sentido, dijo que lo primero es que se deben conservar los principios de la Cuarta Transformación, porque “el poder sólo es virtud cuando se pone al servicio de los demás”.

También aseveró que se hace equipo con todos, incluidos los exaspirantes a la candidatura presidencial guinda: Ricardo Monreal, Adán Augusto, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco.

“Es muy importante la unidad de nuestro movimiento, me da mucho gusto que esté aquí el senador Ricardo Monreal, porque cualquier diferencia, cualquier cosa es mínima frente a la Transformación de la nación y hacemos equipo con el senador Monreal, y con Adán Augusto y con el Partido Verde, con Manuel Velasco, con Noroña. Hace-

“NO HAY de otra” para dar continuidad a la 4T, dice la precandidata presidencial en Atlixco, Puebla; destaca rescate del tren de pasajeros



PIE ASHBD nasbvd asbdvasnb dasdasasd asdas asda

mos equipo con todos y aquí también se hace equipo con Nacho Mier. No hay nada que esté por encima de la Transformación”, dijo.

Al reunirse con más simpatizantes en Amozoc, Puebla, aseguró que la prioridad de la siguiente administración será “guardar el legado del Presidente”.

Subrayó que la continuidad de la 4T debe seguir con lo que el titular del Ejecutivo Federal llamo el Humanismo mexicano, lo que se traduce en más programas sociales, pero también en más oportunidades de desarrollo con acciones como el rescate de los trenes de pasajeros.

“Los ferrocarriles de pasajeros generan bienestar, son limpios, ayudan al medioambiente, pero, además, es algo que hay que recuperar en nuestro

país, lo están haciendo muchísimos países del mundo”, expuso.

La exmandataria capitalina mencionó que el proyecto no sólo consiste en generar nuevas oportunidades para mejorar la economía de la población mayor de edad, sino también a los jóvenes.

“Mi sueño es que todos los niños y niñas de escuela pública de Amozoc puedan tener una pequeña beca que les ayude a sus uniformes escolares, al apoyo alimenticio. Todos los niños de Amozoc, de Puebla y de todo México”, dijo.

“Tengamos en el corazón que no sirve de nada ser diputado, ser senador, ser presidente municipal sino se pone el poder al servicio de los demás y no al servicio propio, esa es la diferencia”, añadió.

LA ABANDERADA de la alianza Sigamos Haciendo Historia además visitó ayer Amozoc, donde aseguró que la prioridad del siguiente Gobierno será “guardar el legado” de AMLO.

Eldato